

LiberaciÃ³n Verdadera

DescripciÃ³n

[SRD060911](#)

1 Juan 1

Bienvenido a Reflejando a Dios.

La mayorÃa de las banderas africanas tienen el color rojo, que simboliza la sangre que fue derramada en las luchas de liberaciÃ³n. A los jÃ³venes se les enseÃ±a la importancia de honrar a quienes perdieron la vida luchando contra la opresiÃ³n colonial. La Biblia habla acerca de la importancia de la sangre de Cristo, derramada para liberarnos de la opresiÃ³n del pecado, porque sin el derramamiento de sangre, no puede haber perdÃ³n de los pecados.

Juan declara que la sangre de JesÃ³s nos purifica de todo pecado, mientras caminemos en la luz, no en la oscuridad. Purificar significa limpiar, y en este caso somos limpios del pecado. NingÃºn pecado queda sin limpiar; la sangre de JesÃ³s es suficiente para enfrentar todos nuestros pecados. Es cuando somos limpios del pecado que la comuniciÃ³n con los demás y con Dios es posible. El pecado tiene una manera de hacernos egoÃstas, pero cuando la sangre de JesÃ³s nos limpia, nos enfocamos en los demás y entonces podremos experimentar relaciones genuinas y con amor.

Vive una vida santa, visita reflejandoadios.com.

Fecha de creaciÃ³n

06/09/2011